

¿Qué nos dice este IPoM? Marzo 2024



La inflación se ha reducido rápidamente y se ubica cerca de la meta del Banco Central de 3%.



En este escenario, se espera que las variaciones de precios sean más acordes con lo que estábamos acostumbrados.



El Banco Central seguirá disminuyendo su tasa de interés, reduciéndose el costo de endeudarse tanto para las empresas como para las personas.



Los riesgos que enfrenta la economía aún son importantes, por lo que el Banco Central se mantendrá atento a la evolución tanto del escenario externo, como local.

La inflación se ha reducido rápidamente y se ubica cerca de la meta del Banco Central de 3%.

- Esta reducción se dio en medio de un ajuste del gasto, que contribuyó a resolver los grandes desequilibrios económicos de años previos.
- En este contexto, las expectativas de inflación a dos años plazo se han mantenido en 3% desde hace varios trimestres.
- De acuerdo con este IPoM, se prevé que la inflación convergerá a la meta de 3% dentro del horizonte de política monetaria de dos años.



En este escenario, se espera que las variaciones de precios sean más acordes con lo que estábamos acostumbrados.

- La inflación de diciembre fue sorprendentemente baja, finalizando el año por debajo de lo proyectado en el IPoM anterior.
- Por otro lado, los datos de inicios de año reflejaron un aumento de la inflación anual, en un contexto donde la economía ha sido algo mejor a lo previsto.
- De acuerdo con este IPoM, se espera un crecimiento del PIB entre 2 y 3% para este año, considerando que parte de la aceleración del primer trimestre es transitoria.



El Banco Central seguirá disminuyendo su tasa de interés, reduciéndose el costo de endeudarse tanto para las empresas como para las personas.

- La TPM se ha reducido XX puntos base desde julio del año pasado a la fecha, lo que se ha ido reflejando en el costo de financiamiento.
- Las tasas de interés han caído especialmente para los créditos de más corto plazo, sobre todo comerciales.
- El Consejo prevé que, de darse la evolución proyectada de la economía, la TPM seguirá reduciéndose. Al mismo tiempo, reafirma que velará por la convergencia de la inflación a la meta de 3%, evaluando cuidadosamente los desarrollos del escenario macroeconómico y sus riesgos.



Los riesgos que enfrenta la economía aún son importantes, por lo que el Banco Central se mantendrá atento a la evolución tanto del escenario externo como local.

- Los principales riesgos siguen principalmente vinculados al ámbito externo.
- Destaca el deterioro de la situación geopolítica global y la debilidad de China, entre otros.
- El Banco Central se mantendrá atento a la evolución del escenario macroeconómico y sus riesgos, con el objetivo de seguir encauzando la inflación hacia la meta de 3% ”.

